
 

 

 

     

小椋宗二（食文２１期） 

会長に就任させていただき、約 1 年会員も 70 名近くなりました。 

それでも定例会にはなかなか人が集まりません。 

4 月の花見を開催した時には２５名程の参加があり、これで定例会も目途が立ったと感じま

したが、なかなか 

兵庫区内の安心すこやかセンターの各担当者からも、色々と区会の協力を求められていま

すが、皆さんそれぞれボランティアの活動をされていまして協力できないことを、心苦しく

思っておられます。“なかみちこみち”も何人かがお手伝いしている現状です。 

これから、いかに魅力ある区会にしていくかが今後の課題だと試行錯誤している次第です。 

活動写真  

 

兵 庫 区 会 現 況 

湊八幡神社の説明を聞く会員 

日本遺産「高田屋嘉兵衛本店跡地」 

兵庫大仏前での記念撮影 

高田屋嘉兵衛について聞き入る会

員 

日本遺産 兵庫津の道 （10 月 9 日、安心すこやかの方々と探訪） 


